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    多區員不足 配備亦待加强 並宜增多巡邏次數
新報人 (1983年05月08日)，13(12)，第2頁。
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  市政局非官守議員葉錫恩表示，新界的治安與市區同樣重要，不能減少預防措施。
沙田區議員楊紹華透露，沙田警方由四月開始，將瀝源與禾盎邨警察派出所的警員調往穗禾苑派出所，集中人手，增加巡邏次數；並有警員負責家庭訪問，逐戶作防盗宣傳及增强警民關係。
他表示，近來沙田區的治安比以前稍差，可能由於瀝源與禾盎的派出所關上窗戶及熄了燈，使歹徒以爲有-機可乘。
沙田警民關係主任李汝賢表示警察總部調配警員時，會考慮該區大小、治安情況及人口多寡而決定警員人數。新界區以荃灣和葵涌區的警員數目最多，而大埔、屯門等則比沙田少。
李氏認爲瞽署人手是否足夠，並無數目標準。但警署必定人盡其用，分别派員巡邏及在派出所當値。
新界鄕議局主席劉皇發表示，新界區普遍缺乏警員，部份警員被調到邊境阻截難民，但保安司曾表示暫不增加警員。李汝賢則認爲警員不會短缺，因爲總部的調配必會顧及各區情況。
元朗區議員鄧文傑表示，元釩有很多工程正在進行，地盤工人品流複雜，對該區治咳會有不良影响。
他認爲元朗區有十六萬居民，地方又大，但只有八百多名警察，頗嫌不足，希望當局增派警員；並讓他們配備靈敏通訊器，以加强效率。
現時沙田區警員亦有無綫電通訊器，但市區用的靈敏通訊器可與中央電腦聯絡。繼筌灣及葵涌之後，沙田警區亦將安裝靈敏通訊器，至於何時使用則要視乎財政和技術而定。
葉錫恩認爲，增派警員往新市鎮駐守有阻嚇作用。但這是「治標不治本」的方法，要徹底杜絕罪案及減少靑少年犯罪問題，先要取締電子遊戲機中心及投注站，減少物質的誘惑，才能徹底消滅罪惡。
新界防止罪案組主任石潔冰說，在整體城市設計能提供足夠的休憇塲所及活動地方，讓靑少年發洩精力，較少時間接觸壞人，可幫助減少罪案的發生。  
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